



Als Gott sah, dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil und das Atmen
zu schwer wurde, legte er seinen Arm
um ihn und sprach: komm heim!

Mein herzensguter Bruder und unser Onkel

Horst Hädicke

geb. 28. 10. 1928 gest. 25. 10. 2014

durfte nach einem arbeitsreichen und erfüllten Leben heim
gehen.

In stiller Trauer

**deine Schwester Renate
deine Nichten und Neffen,
Jürgen mit Adele, Judith und Frank
Harry mit Brunhilde und Christian
Christine mit Lutz und Martin
Petra und Kristin**

Schönfeld, im Oktober 2014

Wir nehmen in aller Stille Abschied.